

Stadt sucht Gastgeber für Frauenfußball-WM

Augsburg ist der einzige bayerische Spielort bei der Fußballweltmeisterschaft der Frauen. Das Bündnis für Augsburg will nun Menschen gewinnen, die auswärtige Besucher als Gastgeber begrüßen. Gesucht werden „Sympaten - City Welcomers.“ Eingesetzt werden sie rund um die Augsburger Spiele, also vom 25. Juni bis 11. Juli. Informationsabende finden am Mittwoch, 26. Januar, am Dienstag, 8. Februar, sowie am Montag, 21. Februar, jeweils um 18 Uhr, in der Neuen Stadtbücherei statt. Anmeldung bis 21. Januar per Mail unter info@freiwilligen-zentrum-augsburg.de oder 0821/450422-0. (*palb*)